

klar, daß alles das lediglich unseren Feinden, den Imperialisten, zum Nutzen gereicht.

Indem wir unser völliges Einverständnis mit den Schlußfolgerungen und mit den Vorschlägen des Genossen Nikita Sergejewitsch Chruschtschow zum Ausdruck bringen, die er in seiner Rede auf diesem Parteitag gemacht hat, versichert unsere Delegation, daß die Mongolische Revolutionäre Volkspartei auch in Zukunft alle Anstrengungen zur weiteren ständigen Festigung der Einheit und Geschlossenheit der Länder des sozialistischen Lagers und der gesamten internationalen kommunistischen Bewegung unternehmen wird, daß sie die Einheit und Geschlossenheit als eine Grundbedingung für die Erringung weiterer, neuer Erfolge des Weltsozialismus betrachtet. (Beifall.)

Unsere Partei stand in ihrem mehr als 40jährigen Kampf unerschütterlich in einer Reihe mit der großen Kommunistischen Partei der Sowjetunion, die das Banner des Marxismus-Leninismus hochhält, und wird das auch künftig tun. Der große Lehrer der Werktätigen, Wladimir Iljitsch Lenin, und der Führer der mongolischen Revolution, Suche Bator, dessen 70. Geburtstag unsere Partei und die Werktätigen der Mongolischen Volksrepublik im Februar dieses Jahres begehen werden, begründeten die unverbrüchliche Freundschaft des mongolischen und des Sowjetvolkes. Diese Freundschaft, die im Prozeß schwerer Prüfungen standhielt und sich dabei festigte, darunter in der schweren Zeit einer mehr als 25jährigen Periode der kapitalistischen Einkreisung, ist unerschütterlich und fest wie nie zuvor. (Beifall.)

Genossen! In unserer Zeit, da jeder unbedachte Schritt leicht das Feuer einer thermonuklearen Katastrophe in der Welt entzünden kann, ist der Kampf für den Frieden zur Lebensfrage aller Völker, aller ehrlichen Menschen der Welt geworden. Die ganze Schärfe und Aktualität dieser Frage zeigte sich am Beispiel der Ereignisse im Raum des Karibischen Meeres, die durch die aggressiven Handlungen der herrschenden Kreise der USA gegen das revolutionäre Kuba, das das Banner der Freiheit auf der westlichen Halbkugel unseres Planeten gehißt hat, hervorgerufen wurden. Die Befreiung der Menschheit von den Schrecken eines thermonuklearen Krieges und der Schutz der kubanischen Revolution wurden dank der entschiedenen und elastischen Politik der Sowjetregierung mit dem hervorragenden Kämpfer für den Frieden Genossen Nikita Sergejewitsch Chruschtschow an der Spitze, dank der staatsmännischen Weisheit der Führer der UdSSR und der Republik Kuba erreicht. (Beifall.)